

Le FC Erguël II cherche encore son rythme

Football 3e ligue: après une période de turbulences, la réserve du FC Erguël se reconstruit gentiment, en misant sur ses forces vives, jeunes et internes.

Grégory Mosimann

Deux victoires, deux nuls et cinq défaites. Le début de saison de la réserve du FC Erguël ne transpire pas l'allégresse. Mais il lui permet néanmoins d'évoluer en toute sérénité, six points au-dessus de la barre. «Le bilan est finalement assez logique. Je ne suis en tout cas pas déçu. Les points perdus s'expliquent essentiellement par des erreurs de jeunesse. Or, il serait justement illogique qu'une jeune équipe comme la nôtre n'en commette pas», explique l'entraîneur Clément Aubry.

Débarqué cet été du FC Franches-Montagnes, avec qui il a subi une relégation annoncée en 3e ligue, le Jurasien a trouvé un groupe passablement chamboulé. Amputé, même, d'un certain nombre de ses cadres. De l'équipe championne en 2023, seuls quatre ou cinq rescapés constituent le noyau dur du groupe. Le reste est formé de jeunes joueurs issus du mouvement junior de la Fin-des-Fourches. «La mayonnaise est en train de prendre. Cela nécessite du travail et du temps mais je suis très content de l'intégration des nouveaux et de la façon dont tout se met en place», se réjouit le technicien imérien.

Agitation estivale, sérénité automnale

Le FC Erguël a vécu un été tourmenté. La relégation de la première équipe en 2e ligue, les nombreux départs qui en ont été la conséquence et l'arrivée de nouveaux entraîneurs pour les deux formations actives ne représentent que la pointe de l'iceberg. «Nous avons désormais mis en place un mode de fonctionnement qui est très intéressant. La relation avec la première équipe, matérialisée notamment par quelques échanges hebdomadaires de joueurs, est excellente. Il y a tout pour bien faire», se satisfait le Franc-Montagnard établi du côté de la Vue des Alpes.



Le capitaine de la réserve d'Erguël, Tristan Salvadé ici à gauche, vise un printemps victorieux après une bonne préparation hivernale. Gérard Dessalles

Je suis très content de l'intégration des nouveaux.



Clément Aubry
Entraîneur du FC Erguël II

Evidemment, sa jeune phalange pêche encore dans certains domaines. Autrement formulé, elle possède une marge de progression considérable. «Le manque de discipline défensive reste notre plus grande carence. Et les gars ont la fâcheuse tendance à baisser la tête lorsqu'on encaisse un but. Ces comportements doivent s'améliorer. En tous les cas, on y travaille», promet Clément Aubry.

Le nouveau mentor imérien ne cache pas que la promotion avortée de 2023, «volée» administrativement à Joao Doutaz et ses potes malgré un titre obtenu de haute lutte sur la pelouse, a laissé des traces indélébiles au sein du vestiaire. «On sent que cette cicatrice n'est pas encore totalement refermée. Sans compter les déficiences qu'elle a engendrées. Certains joueurs, dégoûtés, ont

préférentiellement laissé le foot de côté après cet épisode», regrette le Jurasien.

Hiver besogneux, printemps victorieux

Après un début de saison géré dans l'urgence et un automne qui permet gentiment de retrouver la sérénité, Clément Aubry mise beaucoup sur une préparation hivernale de qualité, gage d'un printemps à succès. «Depuis que j'entraîne dans la région, je mets beaucoup l'accent sur le travail foncier de février et mars. Personne ne part en vacances et les entraînements sont bien suivis. J'ai à chaque fois constaté une progression entre le premier et le deuxième tour. J'espère assister au même scénario cette saison», confie-t-il.

Très concrètement, et si la météo ne fait pas trop de caprices, la réserve du FC Erguël

affrontera encore Saint-Blaise (vendredi soir à 20h à Sonvillier), puis Les Bois et Val de Ruz, les 30 octobre et 3 novembre prochains. Après une pause méritée, les Imériens se retrouveront en février pour une préparation axée sur trois piliers: la course en extérieur, le travail technique en salle et le cross-fit. De quoi armer l'équipe pour 2025.

«L'objectif fixé par le club reste d'atteindre la première moitié de tableau. Celui supplémentaire ajouté par le staff est de proposer un maximum de temps de jeu aux jeunes afin de faciliter leur progression», termine Clément Aubry. A ce titre, le retrait du FC Helvetia et la somnolence du Landeron, qui n'a pas encore comptabilisé le moindre point cette saison, offrent aux Imériens une certaine légèreté dans la gestion de leur saison.

Kastriot Sheholli raccroche (presque) ses crampons

Football Le joueur de Besa met fin à une riche carrière.

C'en est fini, un problème médical aura eu raison de sa passion pour le ballon rond: Kastriot Sheholli ne jouera plus au football après un bref retour cet automne suite à une opération aux chevilles. «Je les ressens après chaque entraînement», explique celui qui est âgé de 34 ans. «Dans ces conditions, il ne m'était plus possible de fournir la performance à laquelle

je suis habitué et que j'attends de moi.»

Passé par le FC Bienne, YB, Kôniz, Breitenrain et Besa, Kastriot Sheholli raccroche ses crampons après une riche carrière tout en sous-entendant vouloir viser une reconversion dans le coaching. Il est notamment au bénéfice d'une licence en sciences du sport à la Haute école fédérale de Maolain. *bt-smc*



Kastriot Sheholli sous le maillot blanc de Besa. archives Tanja Lander

Un test face à l'Australie

Football L'équipe de Suisse dames poursuit vendredi sa préparation en vue de son Euro à domicile.

La sélection dirigée par Pia Sundhage reçoit l'Australie à Zurich (20h). Ce sera la première fois de son histoire que les Suissesses seront aux prises avec leurs homologues australiennes. Elles n'ont plus joué depuis leur succès 3-0 à mi-juillet contre l'Azerbaïdjan en conclusion de la Ligue des nations. La Suisse disputera un autre match amical mardi à Genève (21h), face à la France

cette fois. Pour ce rassemblement, la jeune Valaisanne Iman Beney (18 ans) est de retour dans le cadre. Elle avait été victime d'une grave blessure au genou (ligament croisé) qui avait enterré ses espoirs de disputer la Coupe du monde l'été dernier. Avec quatre buts en huit matches, la Valaisanne a placé YB en tête de Women's Super League. *ats*

HOCKEY SUR GLACE

NATIONAL LEAGUE

vendredi

19h45	Bienne - Rapperswil
	Ambri-Piotta - Zurich
	Berne - Kloten
	Davos - Lugano
	Fribourg-Gottéron - Langnau
	Lausanne - Ajoie
	Zoug - Genève-Servette

Samedi

19h45	Ajoie - Bienne
	Genève-Servette - Davos
	Rapperswil - Fribourg-Gottéron
	Lugano - Lausanne
	Langnau - Zoug

Dimanche

15h45 Zurich - Berne

1. Zurich	13	6	5	1	1	43-31	29
2. Lausanne	14	7	3	0	4	45-36	27
3. Rapperswil	14	5	2	4	3	41-40	23
4. Kloten	14	5	3	1	5	34-34	22
5. Bienne	14	5	2	2	5	33-33	21
6. Ambri-Piotta	14	3	5	2	4	41-42	21
7. Berne	14	5	0	6	3	42-36	21
8. Zoug	14	7	0	0	7	50-42	21
9. Davos	13	4	3	2	4	37-34	20
10. Lugano	12	6	0	1	5	33-35	19
11. Langnau	13	5	2	0	6	31-26	19
12. Genève	11	5	0	3	3	35-30	18
13. Fribourg	14	5	0	2	7	32-42	17
14. Ajoie	14	1	0	1	12	26-62	4

SWISS LEAGUE

Bellinzzone - Coire							4-3
1. La Chx-de-Fds	12	8	1	0	3	44-21	26
2. Bâle	12	8	1	0	3	42-32	26
3. Sierre	12	6	2	2	2	48-31	24
4. Thurgovie	13	6	2	0	5	31-24	22
5. Viège	12	6	0	3	3	29-23	21
6. Winterthur	13	5	1	1	6	26-30	18
7. GCK Lions	12	5	0	1	6	27-35	16
8. Olten	12	5	0	0	7	26-32	15
9. Coire	13	3	2	1	7	33-49	14
10. Bellinzzone	13	1	0	1	11	24-53	4

1^{re} LIGUE

Groupe ouest

Vendredi

20h30 Delémont - Morges

Samedi

16h45	Uni Neuchâtel - Rogne
17h45	Prilly - Vallée de Joux
	Tramelan - Guin
18h30	Adelboden - Saastal
19h00	Sion - Wiki-Münsingen

1. Rogne	5	4	4	1	1	17-9	12
2. Guin	6	4	4	2	2	20-16	12
3. Uni Neuchâtel	3	3	3	0	0	13-7	9
4. Tramelan	3	3	3	0	0	7-4	8
5. Sion	3	2	2	1	1	8-4	7
6. WIKI-M.	3	2	2	1	1	11-8	6
7. Prilly	3	2	2	1	1	6-7	5
8. Morges	3	1	1	2	2	9-8	3
9. Saastal	3	1	1	2	2	7-9	3
10. Adelboden	5	0	0	5	5	10-18	1
11. Vallée de Joux	3	0	0	3	3	5-13	0
12. Delémont	4	0	0	4	4	8-18	0

2^e LIGUE

Groupe 5

Star Chaux-de-Fonds - Fleurier 3-6

Vendredi

20h30 Vendincourt - Yverdon

Samedi

17h30	Le Locle - Neuchâtel YS
18h00	Saint-Imier - Star Chx-de-Fds
20h15	Fleurier - Franches-Montagnes II

1. Moutier	4	4	0	0	22-10	12	
2. Yverdon	4	3	3	1	1	21-12	9
3. Fleurier	3	2	2	1	1	27-6	6
4. Star CdF	3	2	2	1	1	10-7	6
5. Saint-Imier	3	2	2	1	1	9-10	5
6. Vendincourt	5	2	2	3	3	10-16	5
7. Franches-M. II	3	1	2	2	2	9-12	3
8. Neuchâtel YS	4	0	0	4	4	11-29	2
9. Le Locle	3	0	0	3	3	4-21	0

FOOTBALL

CONFERENCE LEAGUE

Saint-Gall - Fiorentina					2-4
Mlada Boleslav (CZE) - Lugano					hors-délai

2^e LIGUE

Groupe Jura-Seeland

Moutier - Kirchberg renvoyé

1. Oberdiessbach	11	9	0	2	30-12	27
2. Haute-Ajoie	11	6	4	1	23-13	22
3. Porrentruy	11	7	1	3	29-20	22
4. Diaspora	11	6	3	2	31-17	21
5. Kirchberg	10	5	3	2	26-12	18
6. Grünster	11	4	5	2	24-18	17
7. Azzurri Bienne	11	5	2	4	17-15	17
8. Worb	11	3	5	3	20-25	14
9. Aarberg	11	3	2	6	9-17	11
10. Herzogenbuchsee	11	2	4	5	15-19	10
11. Courrendlin-C.	10	2	2	6	15-22	8
12. Orpund	8	2	0	6	15-34	6
13. Moutier	10	1	3	6	9-19	6
14. Besa II	11	1	2	8	15-35	5

2^e LIGUE NEUCHÂTELOISE

Vendredi

20h00 La Sagne - Marin

1. Erguël	7	5	1	1	20-15	16
2. Bôle	7	4	1	2	20-12	13
3. Le Locle	7	3	4	0	15-8	13
4. Boudry	7	4	1	2	12-6	13
5. Le Parc	8	4	1	3	15-11	13
6. Cortaillod	7	4	0	3	10-14	12
7. Saint-Blaise	6	3	2	1	7-4	11
8. Béroche-Gorgier	9	3	2	4	19-19	11
9. La Sagne	8	2	2	4	12-13	8
10. Marin	7	2	0	5	11-17	6
11. Audax-Friul	8	1	2	5	10-17	5
12. Coffrane II	7	1	0	6	9-24	3